
Amt „Am Stettiner Haff“         21.01.2020 
Stettiner Straße 1 
17367 Eggesin 
Gemeinde Mönkebude 
 
 
P r o t o k o l l  
der öffentlichen Sitzung des Ausschusses für Hafen-, Strand- und Tourismusentwicklung 
der Gemeinde Mönkebude vom 20.01.2020 
 
Tagungsort:  Haus des Gastes, Seminarraum 
 
Beginn:  18:00 Uhr 
Ende:   20.00 Uhr 
 
anwesend: Herr Winkler, Herr Winter, Herr Harder, Herr Bethke, Frau Schmidt, Frau 

Vogt 
 
nicht anwesend: Herr Brückner (entsch.) 
 
Gäste:                        Herr Schubert (BGM), Herr Kühnl-Mossner 
 
Amt:   Herr Langner 
 
 
T a g e s o r d n u n g:                                             
 

öffentlicher Teil 
 
TOP  0: Eröffnung der Sitzung 
TOP  1: Einwohnerfragestunde 
TOP  2: Feststellen der ordnungsgemäßen Ladung 
TOP  3: Genehmigung der Tagesordnung 
TOP  4: Anfragen zum Protokoll vom 09.12.2019 und Protokollbestätigung 
TOP  5: Information und Diskussion über das Verkehrs- und Parkraumkonzept für den 

Strandpark Mönkebude 
TOP  6: Terminplanung für Sitzungen des HST Ausschuss 2020 
TOP  7: Diskussion über die Änderung der Gebührenordnung für die Wohnmobilstellplätze in 

Mönkebude 
 DS-Nr. 038/006/2020 
TOP  8: Sonstiges 
TOP  9: Anfragen der Ausschussmitglieder 
TOP 10: Informationen des Amtes 
 
nichtöffentlicher Teil 
 
TOP 11:     Sonstiges 
TOP 12:     Anfragen der Ausschussmitglieder 
 
 
 
 
Öffentlicher Teil 
 
TOP 0: 
Begrüßung 
 
Herr Winkler begrüßt die anwesenden Ausschussmitglieder, die Gäste und Herrn Langner vom 
Amt. 
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TOP 1: 
Einwohnerfragestunde 
 
Herr Kühnl-Mossner ist heute als Gast anwesend und möchte Informationen zum Verkehrs- und 
Parkraumkonzept. Dazu wird es Erläuterungen im TOP 5 geben. 
 
TOP 2: 
Feststellen der ordnungsgemäßen Ladung 
 
Die Ladung ist ordnungsgemäß erfolgt. Der Ausschuss ist beschlussfähig. 
 
TOP 3: 
Genehmigung der Tagesordnung 
 
Die Tagesordnung wird einstimmig genehmigt. 
 
TOP 4: 
Anfragen der Ausschussmitglieder zum Protokoll über die Ausschusssitzung vom 
09.12.2019 und Protokollbestätigung 
 

- In TOP 7 muss das Wort „Fremdenverkehrsverein“ durch „Tourismusverein“ ersetzt   
  werden. 

- Es wird nachgefragt wie sich die Thematik mit den Blumenkübeln am Imbiss verhält.  
  Dies hat sich nach der geplanten Vergrößerung der Terrasse erledigt. 

- Es wird festgestellt, dass die Seite 2 des Protokolls fehlt, somit wird die Bestätigung auf  
  die kommende Sitzung verschoben. 
 
  Die Ausschussmitglieder stimmen dem einstimmig zu. 

 
TOP 5: 
Diskussion über das Verkehrs- und Parkraumkonzept für den Strandpark Mönkebude 
 

Das vorgelegte Konzept wird inhaltlich nochmals kurz erläutert. Es soll im kommenden 
Bauausschuss ebenfalls beraten werden und dann zur nächsten GV ggf. beschlossen 
werden. Die Umsetzung sollte dann bis zum April 2020 erfolgen. 
Auf dem Zusatzschild am Eingang Strandpark soll das Wort „Fischereifahrzeuge“ 
entfernt werden. Die Fischer und die Genossenschaft erhalten ebenfalls eine 
Sondergenehmigung. Mit dieser Änderung wird der GV einstimmig empfohlen, das 
Konzept zu beschließen. 

 
TOP 6: 
Terminplanung für Sitzungen des HST Ausschuss 2020 
 
Herr Winkler hat die entsprechenden Termine zusammengetragen. Herr Schubert übernimmt 
diese in die große Übersicht. Auf den Termin im August wird verzichtet. 
 
TOP 7: 
Diskussion über die Änderung der Gebührenordnung für die Wohnmobilstellplätze  
in Mönkebude 
DS-Nr. 038/006/2020 
 
Es wird über die vorliegende Gebührenordnung diskutiert. Es wird der Passus zum Rabatt-
System eingefügt und verschiedene Änderungen vorgenommen. Die überarbeitete Version wird 
der Beschlussvorlage als Anlage und Empfehlung beigefügt. 
Die Ausschussmitglieder stimmen den Änderungen einstimmig zu.  
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TOP 8: 
Sonstiges 
 
Wie ist der Stand der Familienduschen? Die Arbeiten sollen ab der 5. KW fortgeführt werden. 
Der Termin der Fertigstellung Ende Februar kann nicht mehr gehalten werden. 
Es wird angefragt ob im Ortsbereich Begrüßungsschilder aufgestellt werden können, dies findet 
bei den Ausschussmitgliedern keine Zustimmung. Es gibt schon viele Schilder im Ort! 
 
TOP 9: 
Anfragen der Ausschussmitglieder 
 
Es wird angefragt ob der Weg um das Hafenbecken repariert werden kann, es sind schon viele 
Pflastersteine abgesackt und somit ist die Unfallgefahr sehr groß. Die Arbeiten sollen mit den 
Kommunalarbeitern abgestimmt werden. 
Es wird um die Darstellung der Liegeplatzbreiten an der Spundwand gebeten, um den Gästen 
die Anfahrt der Liegeplätze zu erleichtern.  
Im Fischereihafen sollten die Liegeplätze so angelegt werden, wie im Haupthafen. Manche 
Gäste haben jetzt Probleme beim Festmachen der Boote. Die erforderlichen Arbeiten sollten 
erfasst und geplant werden. 
 
TOP 10: 
Informationen des Amtes 
 
Keine Informationen. 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
D. Langner 
Protokollant 
   
 


